

Paroisse St Ambroise en la Vallée Heureuse-Mazères

Proposition de Carême

En cette année 2015, qui connaît la préparation dans les diocèses de la deuxième session du synode des évêques sur la famille, le pape François demande à toute l'Eglise d'approfondir à frais nouveaux l'Evangile de la famille. Deux documents sont à notre disposition pour effectuer ce travail : Le rapport final de l'assemblée synodale (18 octobre 2014) et le questionnaire.

Notre évêque nous invite à entrer dans cette œuvre et à contribuer à la réflexion commune.



« La vocation et la mission de la famille dans l'Église et dans le monde contemporain »

Les évêques ont élaboré un questionnaire en 46 questions qui doit permettre la réception et l'approfondissement du rapport final.

Comme proposition de Carême, le Conseil Pastoral de la Paroisse St Ambroise en la Vallée Heureuse propose aux paroissiens de participer à un groupe de partage sur ce thème, qui se réunira pendant le Carême les jeudis à 20h30 au centre paroissial de Mazères-Lezons aux dates suivantes :

Réunion n°1 : jeudi 26 février

Réunion n°2 : jeudi 12 mars

Réunion n°3 : jeudi 19 mars

Réunion n°4 : jeudi 26 mars

Pour nous aider dans notre réflexion une soirée est organisée le **vendredi 6 mars** à 20h30 au centre paroissial de Mazères-Lezons avec la présence de Mgr Dupleix, ancien secrétaire général adjoint de la Conférence des évêques de France. Mgr Dupleix viendra nous présenter les réflexions des évêques sur la famille et il aura à cœur de discuter avec nous les questions proposées.

Nous comptons sur votre participation à ces soirées sur un thème très actuel, celui des défis que doit affronter la famille chrétienne dans la société d'aujourd'hui.